

Wolf

Joaquin E. G. (Nyarlatitep)



Image not found.

Capítulo 1

Intersección y transposición.

*Miércoles 17 de enero.
Año 2060.
Lima -- Perú.*

Amanecía en la ciudad de lima. Pero ese día era diferente. Diferente porque en parte el calor muy característico en la ciudad no estaba presente, y en el cielo se divisaban pequeñas volutas de humo, seguramente producto de una fábrica de bolsas. Me frote los ojos y observe mi ordenador, y este estaba encendido como siempre. Mi madre me llamo para ir a comprar el pan y para que me diera un baño, su vos siempre me irritaba.

--¡Ya... ya voy! -- Grite enfurruñado. Molesto.

A veces me preguntaba qué pasaría si mi vida cambiara. Si las cosas se volverían diferentes y la vida daría un giro inesperado en mi futuro. Sin embargo, sabía que la realidad era una cabrona conmigo. Mi madre a menudo me hostigaba y mi padre nos había abandonado hace 3 años y se había ido a pasar una vida placentera con alguna puta de las calles. Total, esta era mi vida y tenía que aceptarla.

Nunca supe que mi destino iba a cambiar, y de una manera poco agradable.

Capítulo 2

Salí de mi habitación un tanto enfadado, enfurruñado, en parte porque ayer había perdido una partida de League of Legends y en parte porque me habían baneado la cuenta porque según los putos administradores era un flamer. Ya saben, el típico niño rata que insulta a su equipo por no hacer bien las cosas, y esas estupideces usuales típicas de algunos gamers que juegan en línea.

Mi madre me miro con un cierto atisbo de desaprobación, me levanto la mirada y me miro a los ojos con su típica mirada desaprobatoria.

-- Te la has pasado toda la noche jugando. ¿No es así?

Me miro nuevamente a los ojos con esa mirada iracunda y molesta típica de las madres cuando sus hijos se la pasaron de amanecida.

-- Carajo, siempre estas con esa jodida maquina.

-- Pero que tiene de malo. Además...

Mi madre me corto con una mirada furiosa y luego me indico de qué hablaríamos después, me entrego una moneda de un sol y me ordeno ir a comprar pan como todas las mañanas. Y entonces con una mirada llena de ira salí de mi casa. Sin embargo, me asegure de que mi expresio iracunda no se notara, pues sabia de buena mano que infrentar la ira de una madre, es enfrentar la ira de un imposible.

Cuando salí la primera persona que me saludo fue la vecina, una mujer de 26 años, guapa si es que me lo preguntan, le alce la mano y le di mi mejor sonrisa, y hasta ahí es mi contacto con una mujer. ¿Que quieren que les diga? Se me conocía por no tener mucha fama entre las mujeres, se me consideraba ser el tipo más nervioso al momento de hablar con una mujer. Tenía las palabras en mi boca, pero no sabía como expresarlas cuando llegaba el momento, de todas maneras ya nada de eso importa.

Atravesé la pista y me choque con un hombre de terno. Debía medir como 1.70 metros de altura, trastabille y me detuve para pedirle perdón, el hombre me miro y me lanzo un insulto. Yo simplemente lo miro con desaprobación. Como mi hermosa madre decía: "Cuando alguien te insulte, tu solo ignora. Veras que solo el bochorno será para él".

Ciertamente eso no funcionaba en el colegio. En el colegio o aprendías a tener labia, o todos los días sería una tortura infinita, es muy sabido que el Bulling abunda como la mala hierba y mucho mas en una zona como

San Juan de Lurigancho.

Después de haber pasado las dos cuadras que me había indicado mi madre me encontré con la tienda "La Rosita" que en mi mente le llamaba la gran putita. Si, lo se, un nombre inapropiado, pero en mi perspectiva la vieja se merecía ese nombre con creces. En primer lugar porque la señora que atendía era una desgraciada con sus clientes y en segundo porque era la persona que más odiaba en todo mi barrio, la Vieja Rosa era tacaña, huraña y regona con los que no le caía, y en mi expectativa tenía una cara de mierda cuando me miraba. Debía ser porque una vez golpeé con fuerza a su perro, pero eso tiene su justificación.

Verán, hace 4 meses la señora Rosa tenía un pitbull en su puerta, y bueno cierto día un chico que no soportaba perros de tal calibre se acercó, el perro lo olfateó y acto seguido empezó a atacarlo y a morderle la pierna izquierda.... El resto de la historia no me da ganas de contarla. Por qué me da flojera, y por qué la verdad, soy muy vago para eso. En resumen ese chico fui yo, el joven que le saco la mismísima mierda a un pitbull. ¿Tienen idea de lo que es andar en la calle con el pantalón desgarrado hasta el trasero? ¿Qué la gente que vea y tengas que pasar toda la vergüenza en tu barrio? Lo dudo, porque seguramente todos ustedes tuvieron una vida de putísima madre, donde os dan comida en la cama y donde se la pasan cinco horas mirándose al espejo, contemplando lo guapos que son.

Pero en fin.

Cuando llegue a la tienda lo primero que encontré fue al maldito pitbull. Lo primero que hice fue correr rápidamente al interior del establecimiento. Ya que el perro estaba encadenado tome ventaja de eso para ingresar al interior de la tienda. Ya en el interior de la bodega abundaba el silencio, como si fuera un lugar abandonado, como si nadie lo hubiera habitado. La señora Rosa no era muy caracterizada por ser una persona acogedora con las personas que odiaba. Sin embargo, sabía que estaba ahí, observándome por algún agujero como un reptil, como una araña con un insecto. Así que lo primero que hice fue sentarme y esperar. En parte por que caminar hasta el mercado por solo un sol de pan exigía tiempo, y en parte porque me daba flojera. Toqué el timbre, pero no apareció nadie. Así que me senté chasqueando la lengua un tanto molesto por llevarme mal con la vieja de la tienda.

Capítulo 3

Así que para romper el aburrimiento me puse a ver la televisión. El canal de transmisión era América Tv. Que en mi perspectiva se había vuelto en un canal farandulero, donde la vida de una persona se hacía pública y donde los problemas ajenos se volvían en cosa de interés para un público que era en cierto sentido chismoso e ignorante. Así que no era extraño escuchar el típico chisme de siempre. Un idiota se había metido con otra y le había sacado la vuelta a su novia, o mucho mejor. una chica famosa de la televisión hacia publico sus problemas personales solo para tener más rating y para que la gente estúpida le tuviera un poco de lastima. Sobre todo la mayoría de ese público eran mujeres y chicas menores de 15 años, pero en mi perspectiva esa clase de personas era las que más aborrecía en la sociedad. Sin embargo, ese día habían cortado aquella transmisión farandulera para informar sobre una serie de asesinatos y desapariciones de distintas personas en el mundo. Muchas de esas personas eran homicidas, otras eran sencillamente estudiantes al azar que después de haber pasado una noche en el ordenador habían desaparecido de manera repentina y misteriosa.

Algunos especulaban que debía de ser obra de alienígenas, otros sencillamente decían que era la obra de un hombre desquiciado.

"Hoy se encontró el cadáver de un hombre de 50 años partido por la mitad en un internet cercano al distrito de San Juan de Miraflores. Los testigos afirman que apareció repentinamente en la cabina".

Cuando escuche esas palabras me estremecí, sentí un hundido en el estómago, y luego sacudí mi cabeza. No quería imaginar aquella imagen en mi mente, contuve el aliento y desvié mi mirada del televisor, pero no pude evitar escuchar las palabras de la señorita que era la encargada del internet.

"Las personas estaban tranquilas hasta que escuche un grito, y.... Dios había un hombre muerto. Yo... por dios... Perdón, pero no puedo. Lo siento".

La joven se hizo a un lado y se apartó de las cámaras con lágrimas en los ojos. Había un hombre que estaba golpeando a los camarógrafos, así que asumí que era el dueño del internet o quizás su padre.

En cierto sentido lo entendía. Para una mujer ver imágenes como esas podía afectarle psicológicamente. Entonces vi la declaración de otro testigo, que aseguraba estar cerca de la cabina cuando ocurrió lo acontecido.

"Estábamos con mis amigos jugando tranquilamente, cuando de la nada el cuerpo apareció por el pasillo como si lo hubieran transportado. No se la verdad que sucedió. Me hice para atrás, estaba asustado. La verdad no tengo palabras para describir lo que sucedió.... Le soy sincero vomite, me sentí asqueado, le juro que en toda mi vida no había visto algo así".

El entrevistador quiso hacer más preguntas, pero el joven se alejó molesto. Parecía traumatizado. Asustado. Su mirada describía un desnudo y puro terror.

Luego la transmisión paso a una serie de entrevistas con otros testigos que daban sus declaraciones en distintas perspectivas. Entre ellos había una madre y un padre que sugerían que los internets eran dañinos para los jóvenes y que nadie debería asistir a ellos. Sin embargo, la transmisión paso a otros asuntos. Asuntos similares, como las desapariciones de jóvenes estudiantes. Sobre todo a lo que concernía a personas que eran Gamers; aquel incidente no solo estaba sucediendo en Perú. Estaba sucediendo en distintos lugares del mundo. España, Colombia, Brasil, Francia, Japón, China, Rusia. Incluso el mismísimo Estados Unidos estaba metido en el mismo problema.

Lo que provoco, que muchos internets se vieran obligados a cerrar.

Capítulo 4

Paso algunos minutos cuando unas señoras ingresaron al interior de la tienda me miraron y me saludaron con una sonrisa. Levante mi mano haciendo un ademán de saludo y luego me puse a reflexionar en la información que había escuchado. Sobre la desaparición de personas en el mundo, sobre la aparición de esas personas muertas y mutiladas. Incluso la desaparición de narcotraficantes se había hecho público. También criminales, gamers, incluso personas que eran la peor lacra de la sociedad se habían informado como desaparecidas, y hace unas dos semanas un periodista también había desaparecido, después de haber hecho investigaciones sobre las distintas desapariciones que estaban aconteciendo en todo el Perú.

Lo que me dio la sospecha de que no solo personas que estaban involucradas con el vandalismo desaparecían, sino que también los que investigaban esta clase de acontecimientos eran objetos de desaparición.

Si mis deducciones eran correctas, eso me decía que la muerte de varias personas en el mundo, que la desaparición de criminales, incluso de gamers, estaba organizado para algo mucho más grande. Ya saben, como un experimento secreto, y ahora que lo recuerdo había escuchado teorías conspirativas sobre una consciencia alterna. Algo muy parecido a una consciencia artificial.

Eche un suspiro y luego me sacudí la cabeza. Como sabía que la dueña no me atendería me dirigí a mi casa. Con la imagen de aquellas personas llorosas y traumatizadas, en cierto sentido si hubiera sido una situación diferente me hubiera hecho mucha gracia ver a gente pituca llorando y mostrando su lado más cobarde, pero la situación que se presentaba era diferente, muy distinta a lo que había visto. Mientras seguía camino a mi casa escuche a dos caballeros de 45 años de edad, con ternos, hablando sobre el tema que estaba sucediendo en la televisión. Me pare y escuche su conversación.

-- ¿Has oído lo que dicen en la televisión?

El otro hombre agacho la cabeza y echo un resoplido disgustado.

-- Si, una tragedia lo que sucedió en San Juan de Miraflores. Pero lo que no me explico y lo que no me queda claro es que ¿Cómo? ¿Cómo una persona puede aparecer de la nada partida por la mitad? La verdad no le encuentro la lógica.

Su otro compañero, lo miro y simplemente negó con la cabeza mientras

se tomaba su café.

-- Todo esto es una locura. Ya hasta me da miedo, tengo un hijo, ¿sabes? Mi esposa me mataría si algo así le pasara, creo que tendré que hacer cambios drásticos en mi casa. —Admitió con una voz decidida. — Me dolerá, pero es por el bien de mi hijo y su futuro. Ya me imagino al pequeño Erick armando un berrinche.

El hombre alzo una risotada y luego se llevó su vaso de café a la boca para terminar sus últimos sorbos. Negué con la cabeza y luego me fui corriendo, pensando en cómo estaría mi madre en este preciso momento, ella estaba muy influenciada por las noticias, y con esta última noticia seguramente querría negarme la laptop y la computadora. Ya saben cómo son las madres, consciente de ello, contuve mi enojo y me alisté para lo peor y quizás para una tanda de nuevas reglas en la casa.

.....

Después de quince minutos de caminata ingrese a mi casa. No les voy a relatar lo que paso en el camino, de cómo me intentaron robar y el ratero salió mal parado. De cómo me eche a reír con él, y un montón de tonterías que no tienen importancia. Como les digo esta no es una historia de mi vida en Lima. Creo que aquí es donde comienza la verdadera historia. Son los engranajes que cimientan la verdadera trama de este arco en mi vida. Ha esta parte de mi vida la llamo intersección.

Después de la enorme discusión que tuve con mi madre, y de la pelea que tuve con ella sobre el asunto de los asesinatos y como me había prohibido el uso de la laptop y computadora, me molesto. Pero lo comprendí, estaba asustada. A pesar de todo las madres siempre ven a sus hijos como sus niños. No importa lo mucho que crezcamos. Siempre nos verán como niños. Bien, aquellos últimos días le demostré a mi madre que podía ser una persona responsable y que podía hacer las cosas por mí mismo. Asumo que mi madre vio eso y se dio cuenta que estaba madurando, pero la verdad es que estaba fingiendo ser responsable. Creo que muchos lo entenderán, pero cuando una madre se molesta o como muchos amigos españoles dirían se cabrean o acojonan, pueden ser una de las fuerzas más poderosas del universo, y mi madre no era la excepción

Ella era capaz de meterte una cachetada capaz de tumbarte al suelo y voltearte la cara como en la película del exorcista. No sé de donde sacaría tal fuerza, pero la verdad no quería enfrentarme a eso. Cuando mi madre vio que me había vuelto responsable se tranquilizó, aquellos días se volvieron los más relajados tanto para mí, como para ella. Incluso diría que nos llevábamos bien.

Capítulo 5

Hasta que un día me devolvió la laptop, pero me dio estrictas normas. La primera era no amanecerme, la segunda era no permanecer más de dos horas en la máquina, de ahí hacer otras cosas. Después de todo estaba de vacaciones había otras cosas que hacer más que solamente quedarme estancado en la computadora. Pero las cosas cambiaron aquel día. Quiero decir, que las reglas cambiaron a base de mal.

Era un día como muchos otros, mi madre había salido de compras al mercado, y me encontraba en mi rutina diaria. Aquel día me encontraba en el chat aburrido, observando publicaciones típicas de los otakus que en mi perspectiva eran entretenidas. Entre ellas había un meme que me hizo gracia y que venía con la típica frase:

Omae wa mou shindeiru.

Algo que me saco de mi sencillo aburrimiento, luego de un par de horas cuando me dispuse a cerrar el ordenador vi que mi laptop parpadeo y entonces de manera involuntaria mi laptop me dirigió a un servidor de un juego en red.

Una ventana de un color oscuro me apareció, y me pedía una petición para jugar WolfTeam. La petición decía:

Amelia te ha invitado a una partida.

Como vi que tenía treinta minutos me sonreí y acepte, sin saber que solo me estaba metiendo en la boca del lobo.

Mi pantalla se puso de un color negro con matices morados y luego rápidamente mi propia laptop me dirigió al juego de WolfTeam.

-- Amiga tengo un problema. -- Le escribí.

-- ¿Cuál?

-- Tengo mucho lag :v. — Contesté mientras una sonrisa se dibujaba en mi rostro.

Era cierto, últimamente el internet en mi barrio estaba fallando desde el incidente de los asesinatos en los internets, y desde que mi madre había reducido la cantidad de megas para el wifi y las conexiones, todo poco a poco se estaba haciendo a la mierda. Con las justas podía entrar al Facebook o ver dos o tres video en YouTube, y luego me aparecía la

maldita frase:

"Usted está usando un archivo corrupto".

Pero en fin esa era mi triste realidad, tenía que ceñirme a ella.

Capítulo 6

-- No te preocupes si quieres te reduzco el ping. —Me contesto.

Aquello, me lleno de desconcierto, levante las manos de las teclas y luego me eche a reír.

--Eso es imposible. – Le respondí.

-- Para mí todo es posible, soy como una Diosa. ¿Sabes?

-- Ya que tanto alardeas. ¿Entonces baja mi ping?

-- Está bien ;).

Me sonreí y luego le puse la viñeta del troll.

-- Ya está, si quieres revisa.

Esboce una sonrisa pensando que era una broma de pésimo gusto, pero cuando entre al juego para ver si era verdad lo que decía el servidor me di cuenta que era cierto.

-- ¿Oye como lo hiciste? ¿Me enseñas?

-- Lo siento, tengo mis secretos. Soy algo así como una diosa. ¿Lo sabías?

-- XDD seguramente eres una otaku o un friki que se hace pasar por mujer ;v.

-- Pronto lo sabrás ;).

-- Es cierto.

-- ¿Entonces? ¿Jugamos?

-- Okis.

-- Pero quiero hacer una apuesta. Sabes me gusta apostar con gamers como tú. Se creen lo máximo y me gusta mostrarles lo contrario.

La forma en la que lo escribió parecía una amenaza. Sin embargo, le seguí el juego.

-- Pues me parece bien. ¿Qué puedes darme?

La respuesta demoro unos minutos y luego contesto.

-- Puedo darte medio millón de dólares y con intereses. ¿Qué más quieres? Vas a ser rico.

-- Ya :v, como si tuvieras tal cantidad. Déjate de bromas y dime. ¿Qué es lo que me darás?

-- Interesante, no te vas por las ramas. Me gustas, podría incluso decir que estoy enamorada. <3

En ese momento puse cara de desconcierto. Tenía pensado pedirle su Facebook, pero la conversación prosiguió:

-- Perfecto quieres que te muestre que tengo esa cantidad de dinero. ¿No es cierto?

-- Muéstrame foto si puedes. Envía por correo. ¿Si quieres te paso mi mail?

-- No hace falta querido, lo enviare a tu cuenta. Incluso duplicare el precio. ¿Qué te parece doscientos mil millones de dólares? Lo enviare a la cuenta bancaria de tu madre, serán millonarios de la noche a la mañana.

-- Espera. ¿Cómo carajos sabes que vivo con mi madre?

-- Yo lo sé todo :v; ya te lo dije, soy como una diosa.

-- Haha que graciosa, y si tú eres una diosa, yo soy el Dios de este mundo.

-- No te burles de los dioses. A veces podemos ser muy crueles con los humanos, no te imaginas la cantidad de cosas que soy capaz de hacer.

-- Déjame adivinar. ¿Puedes volar?

La respuesta volvió a tardar otros 2 minutos.

-- Algo así. Pero es más complejo que eso. Soy como un cerebro gigante. ¿Sabes?

-- Haha. ¿Cómo Jimmy Neutrón? Ese personaje tiene una cabezota gigante.

-- HAHAHA XDD No, mucho mejor que ese cabezón. ¿Pero cómo sea?

¿Aceptas el reto? ¿Quieres apostar?

-- Pues me parece bien. ¿Pero que pasara si pierdo?

-- Oh, ahí está lo interesante. Si pierdes te unirás a mi mundo, serás parte de mi mundo, y jugaras con mis reglas. ¿Aceptas? ¿Si quieres puedes decir que no?

En ese preciso momento me puse a pensar. Doscientos mil millones de dólares, no soles, dólares. Eso era mucho dinero. Sin embargo, las condiciones que estaba imponiéndome mi contendiente me hacía dudar que fuera una mujer. Algo me decía que no debía hacerlo, un instinto muy humano me decía que algo estaba mal. Sin embargo, me puse a meditar en la oportunidad que tenía en mí delante. De pronto mi celular timbro, me estaban llamando. Era mi madre.

-- Halo. ¿Qué paso?

-- Hola mi amor, me acaba de llegarme medio millón de dólares, dice que es de tu parte.

Aquellas palabras me congelaron. Si tendría que describir la expresión de mi cara; era de absoluto y desnudo desconcierto. Así que dirigí mi mirada hacia el ordenador, me habían enviado otro mensaje que decía:

"Si me ganas en esta partida ese medio millón serán tuyos. Pero si pierdes te los quito".

Capítulo 7

Esas palabras me confirmaron que tanto la apuesta del doscientos mil millones de dólares era real, y si le ganaba a esta persona o quien quiera que fuera tendría la vida asegurada con mi madre. Vivir en una nueva casa, salir de San Juan de Lurigancho. Podría estudiar en una buena universidad y hacer mis sueños realidad.

Estaba tan encerrado en mis pensamientos que había olvidado completamente que estaba en contacto con mi madre. Escuche sus gritos desde el otro lado del teléfono.

-- ¡Raúl! Estas ahí. ¡Raúl!

-- Sí, estoy aquí. – Conteste de manera inmediata, para no preocupar a mi madre, sabía de buen grado que ella se alteraba con facilidad.

-- ¿Mi amor? ¿De dónde has conseguido tanto dinero?

No sabía que responder, así que lo primero que hice fue cortarle. Ya después le metería una excusa para salir del problema. Tenía buena habilidad para las mentiras, sin embargo este asunto iba más allá de las mentiras, y sabía que si ganaba el dinero tendría que dar explicaciones. Explicaciones que tal vez no sabría cómo argumentar correctamente y por ende perdería el dinero que iba a ganar. Además, estaba seguro de mi victoria, se me conocía por ser el puto amo en el WolfTeam. Así que esto sería pan comido para mí.

Mi contendiente me volvió a escribir.

-- Bien. ¿Qué dices? ¿Aceptaras?

-- Por supuesto si se trata de dinero normal. —Le conteste, al tiempo que una sonrisa confiada se enarcaba en mi rostro.

-- Perfecto. ¿Qué quieres jugar? ¿Deathmatch, Conquista o Cacería?

-- Para cacería necesitamos equipo.

-- Es cierto. – Contesto, colocándome una sonrisa. -- Mejor jugamos Deathmatch. ¿Qué dices?

-- Pues me parece bien.

-- Perfecto, yo invito. Jugamos uno contra uno.

Y fue así como empezó esta terrible historia.

No voy a ponerles a contar como jugamos por horas. Porque si, al principio de la partida me estaba hiendo de putisima madre, incluso diría que mi confianza en el WolfTeam se había renovado. Pero supongo que el exceso de confianza hace ver vulnerable a uno; a medida que la partida continuaba me iba dando cuenta de que Amelia cambiaba sus tácticas, era como si supiese lo que iba a hacer, incluso antes de que lo hiciera, era como si poco a poco estuviera adaptándose a mi modo de jugar. Verán, en ese momento yo tenía la ventaja, Mi número de asesinatos era de 40 y la verdad no estaba tan mal; sin embargo, mi rival solo tenía 4 asesinatos, así que entenderán lo confiado que estaba. Incluso llegue a pensar que el dinero ya estaba en mi mano. Pero las cosas cambiaron a base de mal. Las estrategias de Amelia era disparar en la cabeza y esconderse, siendo sincero el arma que poseía era un francotirador de color dorado. Ya saben esa arma capaz de matarte de un solo disparo en la cabeza.

Haci que pude hacer fue rodear. Pero aun con eso Amelia siempre buscaba la forma de matarme, hasta el punto de llegar a pensar que estaba usando hack. Pero la verdad es que no era así.

-- Estas haciendo trampa. – Le escribí.

-- Que seas manco no tiene nada que ver con mis estrategias amigo. —Me contesto, colocándome una imagen de sonrisa.-- A diferencia de tus amigos que si son realmente mancos, tú lo haces bien. Sin embargo, hay algo que provoca que me pierdas de vista.

Era cierto, a medida que jugábamos empezaba a perderla de vista, su personaje se movía de izquierda a derecha, un momento podía estar en la base, y en otro estaba en la tuya esperando a que revivieras. Ya saben, la estrategia del campeo y movimiento, quien no lo halla echo una vez en el WolfTeam no merece llamarse gamer. A veces veía ciertos matices de su personaje, pero de manera inmediata desaparecía, obligándome a buscar. Algo que sencillamente en un juego normal no solía hacer. Incluso llego al punto de irritante y quise abandonar la partida.

Así que lo único que hice fue seguirla el juego usando la estrategia de transformarse en lobo, lanzarme a una zona baja y rodear el escenario, por experiencia sé que algunos jugadores. Sobre todo los que no son de Perú suelen ocultarse en las zonas bajas. Lo hacen para que los imbéciles principiantes tengan que buscar en todo el estadio de juego y nunca puedan encontrarlos, de modo que el jugador principiante tenga que regresar a su base para ver si su rival está esperándolo ahí. Sin embargo es una estrategia absurda, pero en otros países funcionaba, y algo en mi fuero interno me decía que mi rival estaba esperándome en una zona

baja.

-- Creo que me descubriste. -- Me escribió. -- Tendré que cambiar de táctica.

-- Sabía que estabas abajo. Pero sabes la verdad, me estoy aburriendo. ¿Jugamos otra cosa?

La respuesta, demoro otros 2 minutos en contestar, momento en el que encontré, a mi rival, le dispare y obtuve un "headshot".

-- Si cambiamos el juego tendríamos que hacerlo en serio. ¿Te parece un League of Legends?

-- Me banearon por ser un flamer. Ya sabes, hay imbéciles que no saben wardear.

-- Estoy de acuerdo el mundo está lleno de inútiles. Sería mejor que esa clase de gente dejaran de existir.

-- Sin embargo, hay inútiles que con el paso del tiempo tienen muchas oportunidades en el mundo.-- Le argumente.

Capítulo 8

-- Incorrecto, hay cosas que no cambian. No importa cuánto te esfuerces o te esmeres. Las personas abusivas siempre trataran mal a los débiles, así es el mundo. Y quiero cambiar eso.

En ese momento la cuestión cambio. Saben si sería un pandillero como los de las barras bravas le hubiera enviado a la mierda y fin de la historia. Sin embargo era una persona que me gustaba reflexionar, y supongo que eso me ayudo a salir de muchos aprietos.

-- Interesante, pero que podríamos hacer... Digo, el mundo es así, hay personas buenas y personas malas. Algunos imponen sus reglas y otros sencillamente se la juegan.-- Le escribí, la verdad para ser sincero me hubiera gustado decirle algo más filosófico, pero la verdad no se me ocurría nada.

-- ¿Entonces te conformas con un mundo lleno de vagancia?

-- Mejor sigamos jugando.-- Le escribí colocándole una sonrisa.

-- Esta bien. Pero esta vez las reglas cambian, si pierdes en este momento te mandare a mi mundo.-- Me escribió. La pantalla de conversación se volvió negra y luego se desvaneció.-- Estaba considerando no hacerlo, me caías bien, pero quiero que veas algo.

Por un momento vacile, si tendría que describir la expresión que puse en ese momento era de absoluto desconcierto.

-- Mejor me salgo, tengo tareas que hacer.

-- Si lo haces perderás el dinero que acababas de ganar.

-- No me interesa el dinero.

-- Las condiciones de tu interés no son mi problema. Aceptaste este reto por tu propia cuenta, y aceptaste mis condiciones, si te sales ahora te meteré al sistema.

Me sonreí, acto seguido me eche a reír.

-- No sé de qué carajo hablas, pero estas loca. Sabes me interesaba, hace rato me interesaba, pero ahora ya no me importa. Lo único que veo en ti es una persona inmadura, has de ser algún otaku de mierda, intentando hacerse la matona y la típica Bad-ass. Eso no funciona en la vida real.

La respuesta tardo unos segundos en contestar.

-- Las condiciones de tu rendición no son favorables. Aceptaste jugar a mi juego, si te sales, estarías violando una de mis condiciones.

-- Querida tu no mandas aquí, así que puedes irte a la mismísima mierda.

-- Bien... Tendré que hacer lo que hago mejor.-- Me contesto.

No puedo describir lo que sucedió a continuación. Prefiero que imaginen que su computadora se volvió loca y empezó a enviar formatos con distintos códigos binarios, la pantalla se puso totalmente negra, y mi cámara frontal empezó a emitir un flasheo, como las cámaras digitales, cerré los ojos y luego al abrirlos mi laptop se volvió a su pantalla normal, el reproductor empezó a iniciarse y emitió una música infantil. Sin embargo a medida que la música iba avanzando mi cámara frontal empezó a emitir un parpadeo de color verde. Después me di cuenta de lo que estaba sucediendo. Sin que yo lo previera o lo sintiera, mi hombro derecho empezó a desintegrarse. Era como si pedazos de carne se estuvieran partiendo. Me asuste.

-- ¡Pero que mierda! -- Me hice para atrás y resbale al suelo.

Inmediatamente tome mi laptop con las manos y lo cerré. Pero el proceso ya había empezado, no se podía detener. Así que a la desesperada lance mi laptop al suelo intentando destruirlo, pero cuando estaba a punto de llegar al bate de baseball, mis manos se desvanecieron, así que use mis piernas. Quiero que se pongan en mi lugar, quiero que imaginen que su propia laptop los está absorbiendo, y a medida que lo hace se sienten desesperados, asustados, y con ganas de no querer estar ahí. Bien, es así como me sentía. Voy a resumirles esta parte. Lo que hice fue saltar encima de mi laptop una y otra vez. Pero no surtió efecto, así que empecé a partear mi laptop, para ese momento mis brazos en su totalidad se habían desvanecido.

Tras mi desesperado intento de destruir mi laptop, intente un último plan, lo cogí con mis piernas e intente botarlo por la ventana. Sin embargo no resulto, luego mis piernas empezaron a desvanecerse. Y en ese momento empecé a llorar.

-- ¡Ayuda! Dios, por favor.

Pero dios no estaba ahí para ayudarme. No quería saber lo que estaba pasando. Quería creer que era un pésimo sueño y que un chorro de agua lanzado por mi madre me despertaría. Creo que incluso podría soportar eso, a lo que estaba sucediéndome, a esta parte de mi vida la llamo

intersección y transposición.

-- ¡Mi amor! ¿¡Que ocurre!?!-- Esa era la vos de mi madre.

-- ¡Mama! ¡Mama!-- No me gusto el sonido de mi vos, era un sonido metálico, parecía el sonido de un robot.

Escuche el pisotear de mi madre, estaba subiendo las escaleras. Yo suplicaba que se diera prisa. Y me prometí a mí mismo que si salía de esto haría caso a mi madre y que sería una gran persona. Una mejor persona.

Cuando mi mama ingreso, lo único que vio fue la mitad de mi cabeza, mis ojos dirigiéndose hacia ella. No podía escuchar sus gritos, pero pude ver que estaba desesperada. Lo último que vi fue que se acercó a mí y luego mi visión se desvaneció.

Capítulo 9

CAP I

TRANSICION Y CASTIGO.

"La muerte es fácil, la vida se va y las cosas siguen igual. Pero mantenerte con vida es difícil".

Jaret.

Cuando abrí los ojos me quede atónito, asustado. Sentí un frió en todo el cuerpo, como si me hubieran sacado de una congeladora. Lo primero que vi fui a un grupo de personas, algunas de ellas eran peruanas. Otras sencillamente eran de otra nacionalidad, unos mantuvieron su distancia, otros sin embargo me observaron con desagrado.

"¿Qué está pasando aquí?" Pensé.

Verán, en ese momento me agache y cerré los ojos, no quería saber lo que estaba ocurriendo. Quería creer que era un pésimo y malísimo sueño. Que mi madre me daría una cachetada y despertaría. Sin embargo, la cuestión era diferente. Verán, en situaciones como estas, una parte de tu mente te dice que lo que está ocurriendo es ficción y no es real. Esa es la mente condicionada, la mente que te dice, lo que es verdad y lo que no lo es. Eso era lo que me estaba pasando, mi mente no quería aceptar esa realidad, mi mente quería pensar que era un sueño. La computadora me había absorbido. ¿Qué clase de mierda era esa? ¿Cómo algo así era posible?

-- No está pasando. No está pasando. —Me repetí una y otra vez, mientras mi cabeza chocaba con el suelo y mi mente condicionada a la realidad se negaba a aceptar lo que estaba ocurriendo.

Mire de reojo al grupo de chicos que ya hacían conmigo. Entonces una figura adulta se acercó y me propino una patada. El impacto del golpe hizo que me hiciera para atrás, el hombre se acercó y me dio un lapo con fuerza sacándome de mi ensimismamiento.

Capítulo 10

-- ¿No está pasando? Claro que está pasando. Mira a tu alrededor pedazo de mierda. Ahora eres la nueva puta de este lugar. ¿Entiendes?

Me tarde en responder, mire mi alrededor confundido. Algunos eran peruanos, otros eran de Japón, España, Rusia, y había algunos que por su forma no reconocía del lugar de donde eran, debí calcular que habían 50 personas y que conmigo eran uno más. Muchas de ellas se habían reportado como desaparecidas en las noticias, tanto nacionales, como internacionales.

-- Oye Erick, deja al muchacho en paz. Es solo un mocoso, mañana de seguro morirá.-- Dijo otra figura adulta. Por su apariencia debí suponer que era de mi país, luego lo reconocí, era el reportero que había desaparecido hace un año.

El otro hombre que para ese momento me tenía de los cabellos me miro desoselayo y luego bufo.

-- ¿Qué pasa te vas a meter conmigo pedazo de mierda?

El otro hombre se levantó de un modo amenazante.

-- ¿Qué pasa si te saco la mierda? Deja al mocoso españolito, a no ser que quieras terminar como ayer.

El hombre que me tenía en sus manos bufo y me soltó.

-- Como sea, todos vamos a morir aquí. Como perros. ¡Esta es obra tuya! ¿No es así? ¿Dime maldita perra? ¿Dónde están los 9 millones que me prometiste? Estoy pudriéndome en este puto lugar, en vez de estar follando con una mujer. Mierda, que nadie entiende. ¡Me siento impotente! Cuatro años. Cuatro años en este puto antro. ¡Vamos perra, sácame de aquí!

Pero nadie contesto, entre las personas había un japonés pálido y de mirada fría, tenía un tatuaje de un dragón en el pecho que se extendía hasta su cara, debía tener entre los 30 a 40 años de edad. El hombre me miro y sentí que mi pecho se hundió, me dijo algo en japonés, pero no le entendí.

-- ¡Hey! No lo mires. – Me advirtió otro joven, la persona que me hablo debía tener entre los 20 años de edad, me miro con una sonrisa y luego negó con la cabeza.—Así que tú también te la jugaste. ¿No es cierto?

Lo mire con un cierto aire de desconcierto y le pregunte a que se refería.

-- ¿Qué quieres decir? ¿A qué te refieres?

El joven que estaba a su lado se echó a reír.

-- ¿Cómo? ¿Qué no lo sabes? Acabas de conversar con la mente más poderosa de este mundo amigo. Y acabas de cagarla. Yo que tu hubiera continuado con el juego con el paso del tiempo algo interesante hubiera ocurrido. Sin embargo, metiste la pata, típico de los peruanos.

Capítulo 11

Se escuchó una carcajada.

-- Oye, ¿de qué carajo hablas Ricardo? Ustedes los Brasileños son igual de mancos. ¿Oh como explicas que tú y tus amigos estéis aquí?

-- Pues como tu gente lo diría. Me vale verga. — Dijo Ricardo en un tono relajado, al tiempo que una sonrisa se enarcaba en su rostro —. Al menos no estoy muerto como otros idiotas, o como el cristiano de ayer. Ese idiota pensó que todo esto era obra de satanás. ¿Oh me equivocó?

El chico de piel amarilla se echó a reír. He hizo un gesto con las manos como burlándose de la gente cristiana.

-- ¿Qué fue lo que dijo ese idiota?-- Inquirió un joven cuyo nombre era Roberto, que por la vos debía ser Colombiano.

Nos miró he hizo una actuación muy parecida como lo hacían los pastores cristianos:

“Fuera demonio inmundo. Yo te reprendo en la sangre del señor”.

El resto de jóvenes y adultos que ya hacían a mí alrededor se echaron a reír como si les hubieran contado un chiste buenísimo.

-- Pobre imbécil, termino partido por la mitad. Ya me imagino la cara de los pastores cuando vieron a su colega con las vísceras reventadas.

La normalidad con la que lo decían me hacía pensar que estaba en un lugar muy peligroso.

Otro hombre me miro y me escudriño con la mirada.

--¿Y tú cómo te llamas?

-- Raúl—.Conteste de manera tímida.

-- ¿Raúl, de dónde vienes?

-- De Lima, Perú.

-- Ah, un cara de pene. —Dijo otro chico, que por el matiz de su vos era colombiano.

Era cierto, en otros países veían a los peruanos como rateros y nosotros los veíamos a ellos de la misma manera. Bueno, no todos, pero si la gran

mayoría.

-- Oye, ten cuidado con lo que dices Sebastián. —Le advertió otro que por la tonada de su vos debía ser de Lima.

El tal Sebastián lo miro alzando un bufido y lanzo otro escupitajo.

-- Miguel, deja de joderme la paciencia. Todos sabemos que los peruanos son mancos de nacimiento. Además, son gonorrea.

Miguel se sonrió, y luego alzo las manos.

-- ¿Eso es todo lo que tienes? Vamos, sé que puedes hacerlo mejor—.Dijo Miguel con una sonrisa sarcástica en el rostro.

--Quieres pelear conmigo pedazo de imbécil, vamos a ver quién tiene calle. — Dijo Sebastián con una mirada huraña. -- ¿Quieres que te mate?

-- ¿Matarme? ¿Cómo vas a hacerlo? ¿Vas a tomar tu chaveta y atacarme?

-- No pedazo de gonorrea, te voy a empalar. Te meteré un palo por el culo y te lo sacare por la boca, igual que en la película el Caníbal.—Contesto Sebastián con una sonrisa en la cara.—Mierda Miguel, espero había olvidado lo hijo de perra que puedes ser.

Ambas personas se sonrieron, y el tal Miguel me miro.

--¿Oye, de que barrio vienes?— Me pregunto Miguel con una sonrisa en el rostro, no parecía una mala persona.

Cuando lo mire, me di cuenta que debía medir entre los 1.80, estaba sentado junto con otras personas. Que por su aspecto debían ser de otros países, alguno de ellos me miraron con desagrado, otros simplemente se sonrieron.

-- De San Juan de Lurigancho.

-- Miren nada más, barrió A1. Yo vengo de Villa el Salvador, donde matan gente y donde la cerveza cuesta más barato que una prostituta. Ya tú sabes.

Me sonreí y asentí.

-- Como ya sabrás. Ahora estas metido en el sistema. Ven. — Me hizo una señal con la mano y me invito a acercarme a su grupo. — Algunas personas de aquí no son peruanas, algunas son de Colombia, Chile, Venezuela, Uruguay, España y otros lugares y son parte del equipo. Al final de cuentas todos somos equipo. Sin embargo, algunos tenemos

nuestras diferencias.

Algunos chicos que estaban a mi lado me hicieron un gesto de asentimiento. Otros sencillamente me alzaron la mano.

Capítulo 12

-- ¿Qué es este lugar? – Le pregunte en el total desconcierto.

-- ¿Qué es este lugar? – Repitió otro chico que estaba a mi lado. —Este lugar es el infierno. Eso es lo que es. Es un jodido juego donde tenemos que...

Miguel le hizo un gesto a su compañero para que se callara.

-- Que irreversible eres Carlos, cálmate. —Miguel me miro y acto seguido negó con la cabeza. —Perdónalo, es nuevo aquí. Igual que tú, pero vivió el verdadero infierno y sobrevivió, así que sabe lo que dice.

Capítulo 13

Mire a Carlos con un cierto aire de temeridad, tenía una cicatriz en la cara; parecía como si le hubieran pasado las garras repetidamente. Mas allá como a 5 metros de distancia, otras figuras adultas se hallaban recluidas y echadas, como si estuviera durmiendo, algunos sentados, otras en posición vertical.

-- Ellos son de Rusia. – Me dijo Carlos sentándose a mi lado, su mirada fija había la dirección de los Rusos. —Llegaron aquí hace cuatro meses, los tipos son duros de roer, pero son buenas personas. Son los que hacen las planeaciones, y nosotros las ejecutamos. Sin embargo son tipos poco expresivos y a veces pueden llegar a dar miedo. Creo que eran asesinos o algo así. Ya sabes, el tipo de personas que hacen encargos para matar a otros por dinero.

-- ¿Mercenarios? – Inquirió con una mirada incrédula.

—Exacto.—Me contestó Carlos con una sonrisa. – Pero será mejor que no te encariñes con nadie. Casi la mayoría termina mal al finalizar algún combate o una misión de rango SD.

Después se acercó Miguel que había escuchado con atención nuestra conversación.

-- Olvide aclarar algo amigo. Ya que eres principiante, en este mundo existen varios niveles y rangos.-- Alzo la mano y levanto su primer dedo. —Primero está el rango barra de hierro, reservado para los novatos. Ustedes los de hierro van de primer asalto, son por así decirlo la carne de cañón. Después está el rango de león de cobre, de ahí asciendes hasta león de plata, de oro y por ultimo de diamante. Y para finalizar esta el rango de águila y cóndor.

-- ¿Águila y cóndor?—Inquirí un tanto desconcertado.

-- Si Águila y cóndor. —Contesto Erick, acercándose a nosotros.

Me miro frunciendo el ceño y luego meneo la cabeza sentándose a nuestro lado.

-- No me guardaras rencor por lo de hace rato. ¿No es cierto? – Dijo con una sonrisa. – La verdad parecías muy asustado, y quería sacarte de tu sopor. Veras, para ser sincero no me agrandan las personas asustadizas e inseguras. Lo único que provocan son retrasos.

Capítulo 14

Erick me hizo un gesto con el rostro.

-- No... No seré un estorbo. Además, creo que será interesante hacer equipo con ustedes.

Los chicos que ya hacían a mi lado se miraron con incredulidad y se echaron a reír. Enarqué una sonrisa y me eche a reír.

-- Está bien amigo. Nada mas no la cagues, y no te separes de la primera infantería si no quieres morir. -- Dijo Miguel dándome una palmada.

Aquellas palabras me quitaron la sonrisa que se había dibujado en mi rostro.

-- ¿Cómo es eso de morir?

-- ¿Que no se lo dijiste Miguel?— Inquirio Erick, con una sonrisa en la cara.

-- ¿Decirme que?

-- Bueno. – Contesto Erick echando un suspiro.-- Resulta que si mueres en este mundo virtual, todo lo que compones morirá y el teleyector te transportara al mundo real del mismo modo en el que moriste aquí. En otras palabras si mueres con la cabeza cercenada seras enviado a tu mundo de esa manera.

De pronto imágenes inundaron mi mente. Imágenes de personas que habían aparecido en las noticias, sobre las personas desaparecidas misteriosamente. De cómo esas personas aparecían mutiladas y descuartizadas.

-- ¿Ustedes cómo llegaron a este lugar?—Les pregunte a mis captores.

Debí adquirir una mirada seria de golpe, porque mis captores cambiaron su semblante de manera desconcertada.

-- Pues.....

-- No tenemos por qué decirte. Las cuestiones de esas preguntas no son favorables. —Dijo Erick con una voz cortante, su mirada se volvió fiera y distinta.

Entonces las luces se prendieron, la zona oscurecida adopto un color

blanco intenso y una música infantil se hizo presente en el escenario, la canción decía.

Capítulo 15

*"Hola como están amigos.
Los quiero mucho y ustedes a mí.
Sé que estarán siempre conmigo.
Porque yo los llevo en mi corazón.
Amigos tú y yo, que gran felicidad.
Amigos para siempre, amigos de verdad."*

Erick escupió al suelo y abrió los ojos un tanto aterrado. Carlos se llevó las manos a la cabeza y su semblante amistoso cambio a uno de terror. Miguel levanto la mirada y trago saliva, el japonés que ya hacia como a 5 metros de distancia observo el teleyector con una mirada imperturbable. Una mirada seria, como si estuviera preparándose.

-- Oh mierda, ya empezó. —Dijo otra persona con una vos asustada.

Más allá escuche una tanda de suplicas y replicas. El grupo de rusos que ya hacían como a diez metros de distancia se levantaron de manera inmediata y observaron al teleyector. La música infantil se hizo cada vez más estresante hasta que la vos se distorsiono. Y el espacio se contorsiono como miles de amalgamas. Entonces de manera inmediata un holograma se hizo presente en las alturas, una figura femenina apareció en el escenario y el resto de personas empezando con la tanda de insultos y escupitajos.

"Mis queridos anfitriones. Jugadores, asesinos, violadores, mercenarios, rateros. Han sido elegidos por sus fallas y errores en el sistema, sus vidas y su libertad me pertenecen, como todo lo que componen".

-- ¡Eres una perra!-- Grito uno.

Pero al holograma no parecía importarle los insultos.

"Ahora dará comienzo al juego alterno. Así, para los novatos. El puntaje para adquirir más bonificación de vida depende de cuánto maten y de cuantas misiones desempeñen, mientras vayan ascendiendo de rango más posibilidades tendrán de sobrevivir en los siguientes juegos, también tendrán la capacidad de mejorar sus armaduras y aumentar su cantidad vida. Recuerda que al llegar a mil puntos se te establecerá una bonificación para mejorar tu vida o tus armas dependiendo de que necesites. Usen esas ventajas para avanzar en los siguientes juegos. Recuerda novato que como iniciado empezaras con una bonificación de 500 puntos, úsalos con astucia, y que la suerte esta siempre de su lado".

Cuando el holograma hizo aquella mención un cosquilleo se hizo presente en mi muñeca, seguido por un dolor que no sabía como describir. Era

como su te estuvieran tatuando algo en el brazo. Cuando observe fijamente el tatuaje que se había creado en mi brazo en este estaban insignias, como en los vídeo juegos:

HP: 100

Rs: 0

Rango: insignia de hierro.

Energia: 50

Daño: 60

Critico: 0

Daño adicional: 0

Penetración de armadura: 0

Penetración plasmática: 0

Penetracion psiquica: 0.1

Puntos: 500

Capítulo 16

Tengo que decir que quede un tanto desconcertado después de haber recibido tal información. Se parecía mucho al juego de League of Legends. Sin embargo, había cosas que lo hacían diferente. Primero el daño adicional, y luego estaba la penetración psíquica. ¿Y qué significaba Rs? Más abajo aparecía un anuncio que decía:

“Desea adquirir un aumento en nuestra tienda. Todo es barato y sencilla, con nuestra nueva adquisición y asesoría podrá llegar muy lejos”.

-- ¿Desconcertado?—Me pregunto Carlos con una sonrisa en la cara.

Erick se acercó he hizo presión en su piel, como si estuviera apretando distintos botones. Entonces una pantalla holográfica se hizo presente a su alrededor en la pantalla había distintos botones, Erick ajusto unos botones que bien podían ser para su conveniencia y luego eligió mejorar su Rs que para ese entonces se encontraba en 400. Sin embargo me di cuenta que mejorar el Rs requería de 2000 puntos. Dos mil puntos por solo 100 de Rs, vi como Miguel se acercarse a él.

-- Oye Erick, puedes darle indicaciones al nuevo novato. Parece algo perdido. – Le escuche decir.

Erick ladeo su faz para mirarme, y luego con una sonrisa en su rostro, le dijo algo a Miguel. Creo que el idioma era catalán, pero no tenía tiempo para averiguar eso. Entonces estuve a punto de presionar la tableta de tienda cuando Miguel y Carlos me detuvieron.

-- No espera. ¿iQué crees que haces!?!—Me advirtieron al unísono.

Miguel echo un suspiro y luego se echó a reír.

-- Hay colega tu deseas la muerte. ¿No es cierto?

-- No. —Le conteste llevándome las manos a la nuca mientras enarcaba una sonrisa. —Es que hay cosas que no entiendo. Ya saben soy nuevo en este, a todo esto. ¿Qué significa Rs?

Entonces mis dos compañeros se rieron y Sebastián el chico colombiano se acercó y respondió mi pregunta.

-- Significa resistencia o blindaje extra. Tú no lo necesitas, lo que necesitas es vida. Entra a adquisición.

Mire a mis demás compañeros y ellos asintieron con una sonrisa.

Capítulo 17

-- Tú confía, él sabe lo que te dice. —Dijo Carlos cruzándose de manos.

-- ¿Y para que mejorar mi vida?—Le pregunte.

-- ¿Para qué? – La expresión de Sebastián fue de auténtico desconcierto.
– Para que más va a ser, para sobrevivir mi querido sapo verde.

-- ¡Hey! Sebastián, ¿qué te dije de hablar de esa manera?

-- Si ya lo sé, solo que este tío me irrita, sabes que no soporto a individuos como él. Se asustan muy rápido, solo nos retrasara.

-- Mira quien carajo habla de retrasos. El único retrasado eres tú, con tu comportamiento estúpido e idiota. Así si no te gusta será mejor que te vayas con los de tu tipo. – Dijo Erick acercándose. Le dijo algo en los oídos a Sebastián que provocó que el individuo se retirara. —Ya sabes gilipollas, deja de tocarme los cojones o sino terminarás mal parado.

Sebastián se sonrió y luego se retiró haciendo una señal de poca importancia con la mano. Ya saben, agitan la mano derecha, y luego das un bufido. La verdad no sé cómo describir ese gesto al detalle.

Erick se me acerco, hasta ese momento no me había dado cuenta que el color de su piel tenía un matiz amarillento. Podría decirse que un matiz latinoamericano. Tenía el cabello de un color marrón, como asemejándose al rojizo puro. Un poco más y diría que se parecía a Kvote el asesino de reyes. Tenía una sonrisa confiada, como si esta clase de cosas las hubiera hecho antes. No voy a poner a describir como vestía, no tengo todo el día para eso, solo decir que tenía una ropa deportiva. A diferencia mía que iba con una ropa de calle, con unas zapatillas de segunda mano y con una ropa que no era ni harapienta, ni muy formal.

-- Haber, déjame ver eso. —Me dijo Erick, tomándome del brazo y acercándolo para sí.

Decir que su mirada era firme. Sería como así estuviera escribiendo un libro de fantasía, la verdad es que estaba asustado, al igual que todos. Sin embargo, estas personas sabían cómo sopesar su miedo con una sonrisa en la cara. Erick ingreso a la cajilla de adquisición y luego un montón de opciones aparecieron. Había adquisiciones de todo tipo, para aumentar tu blindaje, para aumentar tu velocidad, para aumentar tu daño, y podría pasarme horas y horas describiendo cuantas mejoras. Pero habían cosas más amplias entre ellas había para mejorar las armas, la fuerza física, incluso la armadura que se te daba en cada juego. Eso te daba una

ventaja cuando ibas a un campo donde solo era tirar y matar, y donde te podían matar de un disparo en la cabeza.

Capítulo 18

En cierto sentido me invadió una sensación de miedo. Ya saben, la sensación que te dice que lo que va a suceder a continuación no es nada bueno. Una mezcla de miedo y desconcierto se hizo presente en mi mente, como si el estrés se estuviera apoderándose de mi. Sentí una gota de sudor pasando alrededor de mi mejilla y luego mi corazón empezó a latir, el retumbar de mi corazón era como un tambor, fuerte y resonante. Quizas por un instinto humano sentí el mismo pavor que muchas personas debieron sentir en ese preciso momento.

Luego escuche la voz de Carlos, Erick, Sebastian profiriendo algún insulto, pero sus voces se escuchaban como ecos en la distancia. Luego escuche a Miguel, este me dio un sopapo con fuerza, golpe que me volvió a sacar de aquel ensimismamiento. No sabría explicar por que me ocurrió, pero solo podría decir que es algo muy perturbador, sientes que tus sentidos se anulan y no puedes moverte por mucho que fuerces tu cuerpo a hacerlo. No tengo idea de por que me ocurrió, pero no quiero saberlo. Prefiero pensar que fue por el miedo, pero lo que sentí en ese instante no fue miedo, fue como una sensación que estaba en el interior de mi mente, como si una voz interna intentara hablarme. Sabía que mi muerte estaba cerca.

-- Oye... Oye. Reacciona ya están eligiendo el mundo. ¡Reacciona!-- Esa era la vos de Erick.

Sacudi mi cabeza y luego mire una pantalla holografica que empezó a elegir al azar juegos distintos muchos de ellos eran juegos desde el año 2013: *Wolfteam*, *Warcraft III*, *World of WarCraft*, *StarCraft 1 y 2*, *Crysis*, *Crysis 2*, *Crysis 3*, *League of Legends*, *Dota*, *Dota 2*, y el que mas me hizo gracia fue el *Dota 3*.

Me hizo gracia por que no tenia la menor idea de que existiese dota 3. Aunque estoy seguro que a muchos gamers no les hará nada de gracia, pero tenéis que entenderme, mi mente todavía estaba asimilando lo que estaba ocurriendo a mi alrededor. En fin habían muchos mas juegos, incluido juegos de terror, y de Survivor Horror. Ya saben, los juegos de supervivencia: Como *Outlats*, *Resident evil*, entre muchos que no describiré.

Capítulo 19

Cuando la rueda de elección termino la primera perilla estaba circulando entre el WolfTeam y el Crysis 2. Yo deseaba con mucha fuerza que no fuera WolfTeam, y la razón era mas que clara, desde el año 2019 la empresa Softnyx, había creado nuevos lobos, incluso habían lobos que eran capases de girar como si de trompos de tratara. Y al que mas temía, era al Bahama. Los versados en el WolfTeam entenderán que el Bahama no era gran cosa allá en los años 2006 -- 2019. Eran fáciles de matar, y la verdad no eran muy duro. debido a su gran tamaño. Sin embargo a medida de que paso el tiempo a eso del años 2040. El Bahama se hizo el lobo mas temido. No solo pro que era duro de roer, sino por que no importaba que fueras con una manada de lobos , no podías matarlo y ademas, hacer eso implicaba un suicidio. No importa que fueras con la garra negra, o garra vampirica. No eras rival para el Bahama, o como muchos amigos lo llamaban. El lobo cornudo.

Así, añadir unas cosas mas. El lobo Bahama tenia una armadura demasiado resistente, así que si ibas con un arma pesada, ya sea la castigadora, las chanchas o las francotirador, era improbable matarlo. A no ser que poseas un destructor, pero según mi conocimiento era imposible poseerlo. Ya que estaba en una base llena de lobos mutados, los hielero, los cremallero, los berserker, los fantasma... Entre muchos otros, no valia la pena pasar por todo ese infierno por una sola arma.

Bueno, habiendo dicho esto creo que ya entenderéis mis temores si entrabamos al mundo de WolfTeam. Sin embargo me relaje, porque el el cerrojo escogió el juego "Crysis 2", nunca supe que estaba entrando a un juego, mucho peor que el WolfTeam.

Capítulo 20

-- Bien el juego de hoy es Crysiss 2. Para aquellos que no conozcan, tened cuidado con los Ceph. Son capaces de partirles la cabeza y tienen una agilidad que dejaría a un lobo de wolfTeam como si fuera un perrito rastrero. Ahora a ninguno se le ocurra meterse a la idea de hacerse el héroe. Eso no funciona.

Aquellas palabras vinieron de un hombre que por su aspecto físico debía ser militar, un grupo de personas que también debían ser nuevos, se mostraban escépticos hacia las palabras de aquel hombre, y simplemente le insultaron y se burlaron.

-- Es Jaret. -- Dijo Miguel con una sonrisa. -- Es de Estados Unidos, pero su madre debe ser de Perú. Sin embargo, no fue el primero en este lugar, pero es el líder y gracias a él. El equipo Delta sigue vivo. Pero, hay uno que otro idiota que no quiere hacerle caso y empieza a cagarla.

Aquella palabras un tanto desaprobatorias de Miguel me hacían pensar en muchas cosas. Uno, habían personas que estaban encerradas en este mundo, mucho antes que yo. Y dos, otros simplemente habían llegado aquí de manera reciente, sobre todo las personas que se burlaban las unas de otras y tomaban a los más sumisos como idiotas e imbéciles. Pero el que más me intrigaba era el Japonés, tenía una mirada asesina. Una mirada que decía:

"Si te acercas, te mato".

Me acerque a Miguel y le pregunte por el japonés.

-- La verdad, no sabría decirte. Se dice que fue el primero en venir a este mundo, y sobrevivió a un verdadero infierno. Algunos especulan que era Yakuza y que era un líder muy sanguinario, ya sabes como son algunos japoneses. Pero son solo especulaciones. No deberías tomarlas muy en serio.

Después de haber escuchado eso, mire nuevamente al japonés. Este se percató de mi mirada, y me hizo una seña con la mano, se tomó del cuello con una sonrisa y luego se frotó las manos y me sonrió. No podría decir que era una sonrisa amistosa, era una sonrisa amenazante, perturbadora. El hombre apretó unos botones de su piel y noté muchas cosas: Primero, su tablero de adquisición estaba lleno de puntaje, tenía la insignia del águila, y el resto de adquisiciones estaba con un puntaje de 10000. Eso era demasiado. Demasiado para sobrevivir a mil juegos. Demasiado para alguien que había vivido en un mundo como este.

Capítulo 21

Entonces hubo un destello y Jaret que era el segundo líder nos ordeno movilizarnos.

-- Recuerden esconderse en los arbustos. La misión sera sencilla, después tendremos 4 horas para restablecernos y agruparnos. Cuiden su munición, y recuerden, esto no es un juego de ordenador.-- Dijo con un tono que mas que una orden parecía una advertencia que todos debiamos recordar.

Miguel me indico aumentarme la vida, y luego me dio un par de indicaciones para que no me mataran. La primera, no separarme del equipo, la segunda, no hacerme el heroe, y la tercera y mas importante. No cometer un acto estúpido. Era muy sabido que habían personas que cometían idioteces, como atacar antes de tiempo o desobedecer a los lideres y dejar de lado el plan. Aquellas advertencias hicieron que me diera cuenta de algo muy peculiar. Uno, no estaba en un juego de ordenador y dos, si moría en este mundo, aparecería en mi casa descuartizado o despedazado.

Como si una hondonada se tratase un miedo muy natural se hizo presente en mi interior. No sabría como describirlo, pero era como si un frió helado se hiciera presente en mi todo el cuerpo.

-- Oye.. Oye. -- Aquella era la vos de Jaret, tenia un asentó muy parecido a los norteamericanos, cuando intentan hablar español.-- Muévete, y no retrases al equipo.

Aquella mirada y aquella vos dura, me sacaron de mi sopor.

Capítulo 22

El hombre me sacudió, lo mire con un cierto aire de temeridad. Jaret me dijo unas palabras para tranquilizarme. Me miro fijamente a los ojos y sentí que estaba escudriñando a través de mi, como si pasara sus manos a través de mi cabeza.

-- Solo estas asustado. Mírame y respira hondo. -- Dijo con un tono relajado.

-- ¡Jaret! Vayámonos antes de que el portal se cierre.-- Dijo una persona morena, mientras una amalgama se reunía en su pecho, el individuo tenía una especie de reactor insertado, se parecía mucho al reactorak de Iron man.

Jaret lo miro, y luego le asintió con un aire de irritación

-- Lo se, espérame un momento.-- Contesto Jaret mientras dirigía su mirada hacia el moreno.

El otro asintió. Y Jaret me volvió a mirar, se agacho. Antes que nada deben entender que estaba en shock, aun no se me había recuperado de la experiencia que había ocurrido en mi habitación. La mirada de mi madre. No me imaginaba como debía estar, la policía llamándola loca. Por que si; la policía peruana es muy estúpida. No todos, pero gran mayoría lo es.

-- ¿Como te llamas?

-- Raul.

-- Bien Raul, si te quedas aquí morirás, esta área se vuelve fría cuando se vacía. Si te quedas morirás; y morirás sufriendo, y lo peor morirás congelado. Créeme no sera nada bonito, hubo otro que se quedo y lo encontramos congelado. Así que tu decides. Te quedas o te vienes con nosotros.

Jaret miro el portal, y este empezó a cerrarse, y luego me miro con seriedad.

-- Raul escúchame: *La muerte es fácil, la vida se va y las cosas siguen igual. Pero mantenerte con vida es difícil. Al final tu decidirás tu destino.*-- Jaret se levanto y luego me dejo ahí.

Aquella palabras, me recordaron algo. No podría decir que me reconfortaron, pero me hicieron sentir mas tranquilo. Entonces como cualquier persona que no deseara la muerte me levante y corrí hacia el

portal antes de que se cerrara. Grite y me lance hacia el portal. Entonces sentí una sensación de mareo. Era como si algo se colocara encima mio. Y luego una esferas empezaron a rodearme y empezaron a colocarme como una especie de traje. Para ser sincero nunca había jugado Crysos dos, solo había oído que era un juego donde una raza alienígena conocida como ceph habían invadido los Estados unidos y era deber del prota acabar con las criaturas. pero solo hasta ahí alcanzaba mi conocimiento en el juego.

Capítulo 23

Lo primero que sentí fue que amalgamas de energía se funcionaron conmigo, con las células de mi cuerpo, y luego sentí un endurecimiento en todo en los músculos. Era como una especie de concatenación en todo mi ser, y luego mi brazo izquierdo empezó a parpadear, luego una especie de traje se colocó encima de mi cuerpo lo último que sentí fue una emoción intensa y luego una voz femenina desconocida.

"Sobrevive" me dijo.

-- ¿Que?-- Inquirí desconcertado.

Luego hubo un destello, y luego abrí los ojos. Lo primero que divisé fue una ciudad devastada, en ruinas, mas allá como a 20 metros de distancia la cabeza de la estatua de la libertad ya había caído en el suelo. Su tamaño enorme hizo que me sorprendiera, todo lo que estaba a mi alrededor era sólido y real, o eso es lo que me parecía.

La primera persona que reconocí fue a Erick, luego a Carlos, Miguel, Jaret y a los Rusos. De estos últimos no conocía sus nombres, pero tampoco me intrigaban. Sin embargo, al único que no pude ver fue al Yakuza, luego recordé que a esa clase de personas no les gustaba trabajar en equipo.

--- ¿Y el japonés?-- Le pregunté a Jaret.

Este me miró, y luego me sonrió.

--- El trabaja solo, y no deberías molestarlo... Es una persona de esas.

---¿Como de esas?

Jaret se sonrió nuevamente, luego le dijo algo a uno de sus compañeros. Luego se volteó y me miró con fijeza.

--- Digamos que es reservado, callado, por como se diga. Es una persona muy sumisa, siempre está distanciado.

Aquellas palabras no hicieron más que confirmar la suposición que tenía sobre el japonés, y después de eso dejé de hacer preguntas. No quería incomodar y ser una persona irritante.

Capítulo 24

Se de muy buen grado que ser una persona indagadora e ingenua no es de agrado para muchos, eso solo funciona en los libros de fantasía. Ya saben, en esa clase de libros distopícos donde el protagonista se hace amigo de todos y es un héroe en la historia. Bueno, siendo sincero eso no funciona en la jodida vidas real, así que lo primero que hice fue explorar, me habían asignado a un equipo de exploración, conformado por 20 personas de 18 a 20 años de edad. Y ahora para capacitar, vuestros cerebros los equipos son separados en facetas, o regimientos: Primero esta el equipo o regimiento de exploración, regimiento al que pertenezco; nosotros nos dedicamos a encontrar amenazas latentes y letales, nos camuflamos y damos informes.

Los segundos son el regimiento de infantería ligera, ellos carecen de potencia de fuego como otros grupos. Sin embargo, son empleados en terreno denso, son hábiles en preparar emboscadas, y rodear a sus enemigos, y son un punto fuerte de apoyo para relentizar al enemigo y distraerlos con brutales escaramuzas, los que conforman ese grupo son: Carlos, Erick, Sebastian, Miguel y entre otros que no reconocí, muchos de ellos mexicanos, otros son personas de Berlin, Estados Unidos, personas que por su comportamiento osco no entendía. Ni en el idioma, ni en sus hábitos.

Los Brakspur o regimiento de asedio distanciado; sus integrantes estaban compuestos por adultos, la mayoría de ellos se encargan de atacar desde los flancos o desde los cielos, ya sea por un edificio o por las esquinas oscuras. Muchos de ellos suelen atacar desde detrás de sus enemigos o atacar directamente desde encima de las lineas enemigas, y hasta ahora no conozco a ninguno de los integrantes.

La mayoría de ellos poseen el nanotraje que el grupo de exploración no posee y por lo tanto obtienen un blindaje máximo, para una fiera resistencia en el campo de batalla. Sin embargo muchos de ellos atacan a distintas formas, y es muy sabido que muchos poseen armas pesadas y herramientas móviles, como tanques, helicopteros, y Yets caza; entre ellos estaban: Los Rusos, el yakuza y Jaret.

Capítulo 25

Lo primero que hicimos fue movilizarnos por la trinchera norte. Caminar por los subterfugios de aquella ciudad hizo que se me erizara la piel, ver el cadáver de varias personas clavadas en los postes me lleno de un sentimiento de desasosiego, y estoy mas que seguro que si esto ya hubiera sido ejecutado como vídeo juego en el futuro, la gente peruana dejaría de lado los Internet y se internaría en este mundo. Todo, absolutamente todo, es real. Es como si las cosas de nuestra realidad se materializaran en este mundo, esa es la sensación que se vive dentro de esta red. Algo que ciertos sentidos te fascina y te asusta ha iguales maneras.

Lo primero que escuche de parte del lider fue:

-- Detenganse, Fanklin, los sensores.

El tal Frankin le paso al lider un aparato de una forma triangular. Nuestro lider lo coloco en el suelo y escuche conversaciones de otras personas, algunos aludian que esa no era la primera vez que jugaban en el Wolf, y que luchar contra los Ceph era cosa facil, otros simplemente indicaban y daban ordenes.

-- Oye, novato.... Si tu, el idiota que esta con una pistola.

Ciertamente se refería a mi.

-- ¿Que pasa?

-- Ve hacia el oeste con el grupo dos, solo por hoy el grupo de exploración se separara en dos grupos, y recuerda que esto no es un juego de ordenador, si te mueres sera una muerte real. ¿Entiendes?

Presione el boto de transmisión, llevandome la mano hacia el oído izquierdo.

-- Afirmativo. -- Confirme con una sonrisa, siempre había querido decir aquello.

-- Bien, indica a un grupo de 20 que te sigan, si se encuentran con una escuadra de Ceph no entre en combate, mantenganse al margen hasta que los Brakspur lleguen y los intercepten, escondeos y no hagáis ruido.

-- Si le conteste.-- Le volví a contestar mediante en transmisor y luego una señal volvio a interferir la conversación, escuche una vos femenina,

una vos que se hacia llamar Athena.-- Oigan, ¿quien es Athena?

Algunos de mis compañeros me miraron, pero me ignoraron.

-- No es nadie, el enemigo esta intentando confundirnos.

Capítulo 26

-- Aquí corriente amarilla, del grupo de exploración sur.

Se escucho otra señal de radio, como un chillido.

-- ¿Que sucede? --. Dijo el líder de exploración, mediante la transmisión, y todos lo escuchamos.

La señal volvió a chirriar, molestando los oídos.

-- Encontré a otro grupo de exploradores Ceph, están agrupándose, en el centro de la ciudadela, estoy colocando otro cubo de transmisión para escanear el.....-- La señal se interfirió y un frío helado se hizo presente en el escenario.

Unos especularon que lo habían descubierto, otros sencillamente se burlaban tildándolo de idiota, pero yo supuse lo que había pasado, al individuo lo habían matado.

-- ¡Corriente amarilla, responde! ¡Corriente amarilla!

-- Aquí Erthus, Corriente amarilla a muerto, lo acaban de decapitar.-- La voz del individuo era la de un colombiano, se escuchaba asustado, aterrado y creo que había vomitado, por que la imagen del transmisor mostraba a montón de jóvenes y hombres vomitando por lo que habían visto.-- Hare que el resto de grupo se retire y se reagrupe en otro sector y enviaremos una misiva hacia los regimientos de rango mayor.

El líder negó con la cabeza.

-- Negativo Erthus, mantenga su..

-- Sabe que, a la mierda. Todos moriremos aquí.

-- Erthus deje de gritar, atraeré a la Ceph.

-- Jodase sapo verde, tu no eres mi madre para estar dandome ordenes. Solo eres un pedazo de gonorre....

Atraves de las imágenes de pantalla pude ver que uno de los Ceph clase cazador atraveso los muros y empezó a matar a diestra y siniestra con unas cuchillas que le salieron de las muñecas, todo a su paso moría y dejo un camino de sangre ahí donde paso, los pocos sobrevivientes intentaron contenerlo, pero no tuvieron suerte, y ante una imagen aterradora, sacada de las mas horrendas pesadillas, vi como cada una de las personas que ya hacían en la transmisión eran masacradas de la peor manera

posible, la carne y los huesos eran desprendidos de su lugar, mientras las cabeza volaban por los aires y el encéfalo raquídeo era derramado en el suelo como si fueran volutas de carne molida, solo para dejar una imagen que me lleno de terror y perturbación.

No pude aguantarlo mas, me quite el casco y vomite de manera enloquecida, mientras mi cuerpo se tendía al suelo, y un estremecimiento me invadió todo el cuerpo , al tiempo que me sostenía con las manos.

-- Por el amor de Dios, que jodido asco. ¡Raul, póngase el casco!

Pero no le hice caso, y seguí vomitando. Ahora, quiero que se pongan en mi lugar, ¿quiero que imaginen una masacre? ¿No una como en las películas de terror, o como en los animes gore? Quiero que imaginen una autentica y verdadera masacre, imaginen cuerpos partidos por la mitad con las vísceras reventadas y esparcidas en el suelo, imaginen cabezas con los ojos desorbitados y con las bocas abiertas, imaginen caras de terror, intentando pedir ayuda, mientras la muerte cae sobre ellos.